

Le Korfball



Ce sport d'équipe vient des Pays-Bas où il est pratiqué depuis le début du XXème siècle. Il faut se passer la balle ou tirer au panier sans dribbler. On ne peut pas toucher le joueur qui a la balle ni lui arracher des mains. On peut intercepter une passe ou un tir sans boxer la balle. Dans une équipe, il y a 4 filles et 4 garçons. On est soit défenseur, soit attaquant. On change de rôle au bout de 2 buts. Les paniers sont dans le terrain, on peut marquer par devant ou derrière. On arbitre aussi les parties de nos camarades.

Journalistes: classe entière, CE1-CE2

Mr Leroux

